

富士市戦没者追悼式

第2次世界大戦までの戦没者2822柱の追悼式が、5月25日吉原市民会館で行われました。集った遺族の方達はこのあと演芸会で楽しいひとときを過ごしました。



山岳遭難救助訓練

夏山シーズンを前に5月27日、愛鷹山で山岳遭難救助訓練が行われました。この日は、朝からあいにくの雨でしたが、県山岳遭難防止対策協議会

富士支部の隊員65名が参加し、昨年9月の遭難事故で得た教訓を生かした無線交信訓練と遭難者救出訓練を行いました。



鉄筋の保育園が完成

市内今泉4丁目に建設中の市立第2保育園が完成し6月1日に開園しました。この保育園は、市内でははじめての鉄筋ヨンクリート

2階建で定員120人。何よりも、大気汚染から幼児を守るために空気清浄機もとりつけられて、父兄からもよろこばれています。



盆栽・水石・盆石

総合展

市内の愛好家による盆栽・水石・盆石総合展が、5月21日で吉原市民会館

で開かれ、石と砂とみどりの見事な作品約90点が展示され、おおぜいの見学者でにぎわいました。



富士ハイツの落成式

静岡勤労総合福祉センター「富士ハイツ」＝市内大淵荻ノ原＝の落成式が5月21日行われました。落成式は約300人の関係者が見守る中で渡辺市長らがテープカットを行い、雇用促進事業団と県から今後運営に当る県労働福祉事業協会に施設の引渡しがありました。

